



Escuela Socio Deportiva
de la Fundación Real
Madrid de España

**Vive un
sueño**



**FORMACIÓN
INTEGRAL**

para niños y jóvenes de Manta,
Jaramijó y Montecristi

RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL ASISERVY



Respalda el trabajo del Centro de Aprendizaje y
Formación Núñez dentro de su labor de
RESPONSABILIDAD SOCIAL





Ec. Gustavo Núñez Márquez
Mentor y fundador del CAF Núñez

Vive tu sueño

El Centro de Aprendizaje y Formación Núñez es el resultado de un cúmulo de sueños y proyectos hechos realidad para beneficio de niños y jóvenes, en especial, de aquellos que viven en sectores de alto riesgo social.

Nuestra razón de ser es brindarles a los menores una oportunidad para que se desarrollen a través de la enseñanza de valores éticos y morales, conjuntamente con la práctica del fútbol, deporte que es una pasión en Ecuador, pues tenemos una sociedad futbolizada.

Durante nuestra corta pero gratificante trayectoria, el Centro ha alcanzado varios logros, que se han traducido en beneficios para los niños y jóvenes que se forman con nosotros.

Por ello, gracias a todos los que forman parte del CAF Núñez por

su dedicación y trabajo. Gracias a Asiservy, empresa que también presido, y que realiza esta actividad de responsabilidad social, porque estoy convencido que de alguna forma debemos contribuir con la sociedad que nos permite desarrollar nuestro negocio. Y los centros de aprendizaje y formación son una excelente manera para sacar adelante a los menores y alejarlos del alcohol, las drogas y otros vicios.

Gracias a los padres de familias que confían en nosotros, y que siempre deben cuidar a sus hijos con amor y convirtiéndose en ejemplo de vida.

CAF Núñez tiene por delante muchos sueños por cumplir y seguiremos trabajando para convertirlos en realidad, con el único objetivo de tener mejores personas en el futuro. ☘



• A través del deporte, los niños y jóvenes son alejados de riesgos sociales.

Un centro de formación integral

UN TOTAL DE 240 NIÑOS Y JÓVENES DE MANTA, JARAMIJÓ Y MONTECRISTI SE BENEFICIAN DEL TRABAJO DEL CAF NÚÑEZ, UN PROYECTO QUE CONTRIBUYE CON LA COMUNIDAD MANABITA A TRAVÉS DE LA PRÁCTICA DEPORTIVA Y EL FOMENTO DE VALORES.

El 23 de marzo de 2008 nació el Centro de Aprendizaje y Formación Núñez (CAF Núñez) como un programa de Responsabilidad Social de la empresa atunera Asiser y S.A., con el objetivo de crear un espacio para la formación integral de niños y jóvenes de zonas de alto riesgo social de la provincia de Manabí, especialmente de las ciudades de Manta,

Jaramijó y Montecristi.

La iniciativa, que abarca el campo deportivo, personal, familiar y cultural de los beneficiarios, comenzó con 50 niños y en la actualidad está integrada por 240 menores de 5 a 17 años, que a su corta edad entregan todo su esfuerzo al momento de jugar en la cancha.

Para ellos cada encuentro de-

portivo es un aprendizaje más para crecer en sociedad, porque aspiran convertirse en grandes futbolistas y sobre todo en hombres formados en valores. Esta combinación exitosa ha permitido que el Centro gane varios títulos en los diferentes torneos donde ha participado.

La filosofía de trabajo es "formar a mujeres y hombres de bien", a



• El diálogo es fundamental en el trabajo de los monitores con los niños y jóvenes.

• El Centro también trabaja en la formación integral de mujeres.

NUESTROS VALORES

- » Liderazgo
- » Compromiso
- » Responsabilidad
- » Respeto
- » Solidaridad

MISIÓN:

Formar niños y jóvenes a través de una recreación sana del fútbol, apoyándonos en los padres de familia, la empresa privada y la sociedad, para evitar de esta manera cualquier riesgo a los que estén expuestos nuestros alumnos.

VISIÓN:

Ser el mejor Centro de Aprendizaje y Formación de fútbol, que a través de la aplicación del conocimiento y valores permita entregar niños y jóvenes comprometidos, para que puedan desempeñarse en cualquier ámbito, garantizando su desarrollo personal y familiar.



través del deporte. Muchas personas piensan que para ser jugador de un equipo solo hace falta talento y agilidad en la cancha, pero para CAF Núñez los requisitos principales que deben reunir sus deportistas son: excelentes calificaciones académicas, responsabilidad, compromiso y la aspiración de ser grandes personas.

Pero el gran sueño del Centro es cambiar el estilo de vida de los niños y, de esa forma, convertirlos en ciudadanos luchadores que inspiren a otras personas.

CAF NÚÑEZ contribuye al mejoramiento continuo de la comunidad manabita, incentiva al desarrollo cultural, económico y social, así como también brinda asistencia social a través de un equipo altamente capacitado.

construir instalaciones propias para un Centro de Aprendizaje y Formación que cuente con canchas, camerinos, gimnasio, consultorios y profesionales médicos, deportólogos, entre otros especialistas. El objetivo es crear un 'semillero de futbolistas' en la provincia.

Para ello, ya se cuenta con los terrenos y se trabaja en el financiamiento de la infraestructura presentando el proyecto CAF Núñez a organizaciones de desarrollo.

A largo plazo la intención es llevar al Núñez Fútbol Club como un equipo semi-profesional que pueda representar a Manabí en los campeonatos nacionales. 🏆

PROYECTOS

Una de las aspiraciones de la institución es

Acciones junto a la familia

A TRAVÉS DE LA ESCUELA PARA PADRES, EL CENTRO REALIZA TALLERES QUE CONTRIBUYEN A LEVANTAR LA AUTOESTIMA FAMILIAR, INCULCAR VALORES Y ASÍ GENERAR UN AMBIENTE SALUDABLE PARA EL CRECIMIENTO, DESARROLLO Y BIENESTAR DE LOS MENORES.

El desarrollo integral no es solo un enunciado, es la base del proyecto del Centro de Aprendizaje y Formación Núñez (CAF Núñez), que se preocupa del entorno y de la relación

familiar de todos los niños y jóvenes que se benefician de la práctica deportiva.

Por ello, el Centro implementó la Escuela para padres como uno de

los puntales básicos del proyecto. El objetivo de esta actividad es realizar diferentes dinámicas y talleres motivacionales que contribuyen a levantar la autoestima familiar, inculcar valores y así generar un ambiente saludable para el crecimiento, desarrollo y bienestar de los menores.

La Escuela para padres ha permitido que el CAF Núñez interactúe con los integrantes de las familias, conocer de cerca su realidad social, y a través de los talleres, brindar la asistencia necesaria para cada uno de los casos.

Por ejemplo, a través de esta actividad se han brindado charlas sobre el abuso sexual en niños y jóvenes, un



• La Escuela para padres ha permitido que el Centro interactúe con los integrantes de las familias de los menores para conocer su realidad social.



• Los niños y jóvenes reciben charlas enfocadas a los factores de riesgo social.

• El Centro brinda asistencia académica para contribuir con la formación educativa de los menores.

taller sobre 'Comunicación familiar', así como la realización de un test para medir la escala de violencia conyugal.

Con todas estas acciones, el Centro contribuye a lograr un entorno familiar más estable.

"Creemos firmemente en la importancia de la familia como aspecto fundamental en la formación de cada niño, es por eso que la labor que se ha venido desempeñando ha sido muy gratificante", resalta el CAF Núñez.

APOYO A LOS MENORES

Los niños y jóvenes concentran sus esfuerzos por ser cada día mejores personas y futbolistas, pero sin descuidar



sus estudios. Por ello, el Centro brinda asistencia académica.

"Sabemos que el éxito de un futbolista no está solo en su destreza en el deporte, sino en la amplitud de sus conocimientos y formación", resalta el CAF Núñez, que ayuda en las tareas y

preparación de los estudiantes.

Adicionalmente, cada semana los menores reciben charlas enfocadas en los factores de riesgo social, para evitar que caigan en problemáticas de adicción o delincuencia, que afectarían tanto su salud mental como física. 🏆

"Creemos firmemente en la importancia de la familia como aspecto fundamental en la formación de cada niño, es por eso que la labor que se ha venido desempeñando ha sido muy gratificante", resalta el CAF Núñez.



Resultados positivos a toda luz

LOS EQUIPOS DE LAS DIFERENTES CATEGORÍAS DEL CAF NÚÑEZ HAN LOGRADO MÁS DE 190 TROFEOS EN LOS ÚLTIMOS CINCO AÑOS. LA PARTICIPACIÓN EN VARIOS TORNEOS HA PERMITIDO QUE EL CENTRO ALCANCE UN POSICIONAMIENTO DEPORTIVO.

A los directivos del Centro de Aprendizaje y Formación Núñez (CAF Núñez) les llena de alegría ver que cada vez son más los niños y jóvenes manabitas que desean ser parte de esta gran familia, debido al trabajo

formativo que realiza todo el equipo con el grupo infantil.

Sin embargo, también son dignas de destacar las conquistas deportivas obtenidas por el CAF Núñez. Desde 2009 hasta el año pasado, los equipos de las

diferentes categorías lograron más de 190 trofeos, entre campeonatos, vice campeonatos y terceros puestos.

Participando en diversos torneos y copas realizados en Maná, Portoviejo, Guayaquil, Naranjal y Quito; algunos de carácter internacional. En estos certámenes, el Centro ha tenido una participación destacable, lo que ha permitido lograr un posicionamiento deportivo del CAF Núñez.

Justamente por este crecimiento, el Centro cuenta con nueva infraestructura para realizar sus entrenamientos. Desde febrero pasado, los niños y jóvenes realizan sus jornadas de pre-



• De izquierda a derecha: Los monitores Freddy Macías, Byron Moreira, Xavier Varela, director deportivo, Leonardo Sornoza y Ángel Mero, rodeados de los trofeos alcanzados en diferentes campeonatos.

paración en las canchas de La Ciudad Deportiva Toballí, por el convenio que mantiene con la Liga Deportiva Cantonal de Manta.

En CAF Núñez hay tres categorías de equipos: (A) 5 a 8 años, (B) 9 a 12 años y (C) 13 a 17 años, quienes reciben indumentaria deportiva (uniformes), asesoría psicológica total, valoración médica, entre otros beneficios.

EXPERIENCIA

Xavier Varela Cuesta es el director deportivo del CAF Núñez, tiene 40 años de experiencia como técnico de fútbol y empezó formando 'semilleros' en centros educativos de Guayaquil.

Luego pasó a clubes profesionales de fútbol, en los cuales encontró talentos en esta disciplina. Recuerda que tuvo la oportunidad de formar a destacados futbolistas del medio local como Luis "El Chino" Gómez, Patricio Urrutia, Raúl Avilés y más de 150 deportistas que han pertenecido a equipos de primera categoría del fútbol nacional.

Ahora, a través del CAF Núñez tiene la satisfacción de volver a entrenar a niños y jóvenes que desean incursionar en el fútbol.

Sin embargo, asegura que la habilidad con el balón que tienen sus estudiantes no es suficiente, ya que para él, deben cumplir con otros parámetros que los acrediten como deportistas talentosos, tales como ser responsables, honestos, solidarios y educados.

Por ello, comenta que si sus estudiantes fallan o les falta una de las virtudes antes mencionadas, no podrán desenvolverse adecuadamente en el campo deportivo. ⚽

Beneficiarios del CAF Núñez

Edades	Niños	Niñas	Total
A 5 a 8 años	75	5	80
B 9 a 12 años	60	9	69
C 13 a 17 años	67	24	91
Total	202	38	240



Las diferentes categorías del CAF Núñez participan en torneos nacionales e internacionales.

Logros deportivos

Posición	2009	2010	2011	2012	2013	2014
Campeón	7	15	19	12	32	26
Vicacampeón	7	5	13	3	20	15
Tercer puesto	4	4	10	-	-	-



Un total de 38 niñas reciben formación deportiva y social en el Centro.



EQUIPO DE TRABAJO

- » **Gustavo Núñez Márquez**
Mentor y fundador del Centro.
- » **Carlos A. Núñez Herrera**
Director general.
- » **Vanessa Gallo Ponce**
Coordinadora general.
- » **Xavier Varela Cuesta**
Director deportivo y monitor Sub 11 - 12.
- » **Byron Moreira P.**
Monitor sub 5 - 6 - 7 - 8.
- » **Ángel Mero M.**
Monitor sub 9 - 10 - arqueros.
- » **Freddy Macías C.**
Monitor sub 13 - 14 - 15.
- » **Leonardo Sernozza B.**
Monitor sub 16 - 17.

» Categorías Sub 5-6-7-8-9-10.



» Categorías Sub 13-14-15.



» Categorías Sub 11-12.



» Categorías Sub 16-17.



» Categorías Sub 16-17.

Entrenamientos

Martes, miércoles y jueves

» De 15:30 a 16:45

Sub 5 - 6 - 7 - 8 - 9 - 10 - 11 - 12.

» De 16:45 a 18:00

Sub 13 - 14 - 15 - 16 - 17 - Arqueros.



Siguiendo los pasos de los grandes

EL CAF NÚÑEZ SUSCRIBIÓ EN 2011 UN CONVENIO CON LA FUNDACIÓN REAL MADRID DE ESPAÑA, MEDIANTE EL CUAL SE BUSCA MEJORAR LA LABOR FORMATIVA Y LOS BENEFICIOS DEL CENTRO.



El compromiso, la organización y la seriedad en los ámbitos social y deportivo fueron las cartas de presentación del Centro de Aprendizaje y Formación Núñez (CAF Núñez), para que la Fundación Real Madrid de España los visite para conocer de cerca su trabajo.

Fruto de esta visita, ambas instituciones firmaron en 2011 un convenio, cuyo objetivo es mejorar la labor formativa del Centro, brindar más beneficios y seguir impartiendo una enseñanza de calidad a todos los niños y jóvenes.

"Estamos conscientes que el ser parte de esta Fundación es un gran reto para nosotros, pero no imposible de emprenderlo en beneficio de tan noble causa", destaca CAF Núñez.

• Representantes de la Fundación Real Madrid verificaron el trabajo que realiza el CAF Núñez.



Foto de la delegación del CAF Núñez en su viaje a Madrid, dentro del estadio Santiago Bernabéu.

VIAJE A MADRID

Gracias al convenio suscrito, el CAF Núñez hizo realidad uno de sus sueños. El 10 de marzo de 2015, un grupo de 20 niños y una delegación del Centro viajaron a España para conocer y vivir de cerca la organización y toda la infraestructura del Real Madrid FC.

Un viaje que significó toda una aventura para los menores. "Fueron seis días que no olvidarán jamás y que será la llave que abrirá la puerta para un mundo donde soñar no cuesta nada y que solo con esfuerzo, constancia y mucha dedicación se llega a ser grande en la vida", resalta el Centro.

La travesía no pudo comenzar de mejor manera, con la presencia de medios de comunicación en el aeropuerto internacional José Joaquín de Olmedo de Guayaquil, que conocieron el objetivo del viaje y el sueño que iban a cumplir los niños, que por primera vez iban a subir a un avión.

Cuando la delegación arribó a la capital española, la primera actividad planificada por la Fundación fue la visita a la Ciudad Deportiva Valdebebas, donde se observó el entrenamiento del primer equipo del Real Madrid con todas sus figuras.



Los niños y jóvenes entrenaron en la Ciudad Deportiva Valdebebas con monitores de las divisiones menores del Real Madrid.

Aquí los niños pudieron ver de cerca a estas figuras del fútbol mundial y además, tuvieron la oportunidad de tomarse una foto con los jugadores Luka Modric y Raphael Varane.

En la tarde, el CAF Núñez disputó un partido amistoso con la Escuela de Fútbol de Luis Aragonés.

En el segundo día, los niños cumplieron un entrenamiento en la Ciudad

Deportiva Valdebebas, con monitores de las divisiones menores de la Fundación Real Madrid. En esta oportunidad, el grupo se equipó en los mismos camerinos donde comparten los jugadores del equipo principal.

Ya en la cancha realizaron una jornada de entrenamiento que sin duda nadie podrá olvidar. Esta actividad también sirvió a los monitores del CAF



• CAF Núñez en la visita a la Ciudad deportiva Valdebebas junto a los jugadores del Real Madrid, Rafael Varane y Luka Modric.



• En el tour por el estadio Santiago Bernabéu la delegación accedió a la zona técnica del Real Madrid FC.

Núñez para adquirir todos los conocimientos que se impartieron durante la práctica.

Luego, la delegación realizó un tour por el estadio Santiago Bernabéu, que duró dos horas. En estas instalaciones, se visitó el museo del Real Madrid, los graderíos, camerinos de los equipos y otras áreas exclusivas del club.



• Los niños y jóvenes disfrutaron de actividades de recreación como la visita al zoológico de Madrid.

“La gratitud es uno de los valores que inculcamos a nuestros niños desde sus inicios, y eso se vio reflejado en nuestra visita, cada uno agradeció a los representantes de la Fundación Real Madrid por la gran oportunidad de tener esta experiencia única”, destaca el Centro.

Otros momentos importantes fueron el acceso a la zona técnica del Real Madrid y a la sala de prensa.

La formación deportiva fue el objetivo principal de este viaje a España, pero no el único. Los menores también conocieron parte de la cultura madrileña a través de un tour por la ciudad, donde recorrieron los hitos del centro



"Mi gran sueño es ser futbolista profesional y jugar en un equipo europeo. Por esa razón nunca voy a olvidar el viaje que hice, ya que fue emocionante ver de cerca un partido de fútbol de la liga española, escuchar los gritos de gol de la hinchada y estar a pocos metros de los jugadores. Esa experiencia la recordaré toda mi vida"

Daniel Briones,
11 años - volante



"Estuve muy feliz de estar en el estadio Santiago Bernabéu, porque pude ver entrenar a Sergio Ramos, Cristiano Ronaldo, Gareth Bale y a casi toda la plantilla del Real Madrid. Pero lo más emocionante fue que varios jugadores se acercaron donde estábamos y se tomaron fotos con nosotros"

Darlen Macías,
11 años - delantero



• Principales directivos de CAF NÚÑEZ entregan un presente a Emilio Butragueño [izq.], director de Relaciones Institucionales del Real Madrid FC.



• En la última noche en Madrid, la delegación fue invitada a un partido del Real Madrid versus Levante, en el estadio Santiago Bernabéu.

de Madrid como la plaza de toros, el palacio real, la catedral de Almuñeda, Madrid de los Austrias, templo de Debed, entre otros sitios emblemáticos.

Todo ello se complementó con visitas al zoológico de la ciudad y a un parque de diversiones, que formaban parte de las actividades recreativas del paseo.

Esta experiencia única se cerró con la presencia de la delegación del Centro en el estadio Santiago Bernabéu para esperar el partido del Real Madrid FC versus Levante. El grupo llegó a un área VIP de Fly Emirates (patrocinador del

club español) donde pudo observar de cerca el desarrollo del encuentro y las jugadas de estas estrellas del fútbol.

Real Madrid ganó 2 a 0, y los 20 niños del CAF NÚÑEZ gritaron los goles, participando de la alegría que se vivió en el estadio. Una vivencia más que recordarán para toda la vida.

Así, la delegación disfrutó de la última noche en la capital española agradecida de todas las atenciones y conocimientos adquiridos, con la intención de llevar la filosofía de formación y aprendizaje del Real Madrid a más niños en Ecuador. 📌

ASISERVY



EXCELENCIA DESDE 1997

ASISERVY S.A. ES UNA EMPRESA PROCESADORA DE ATÚN Y PROVEEDORA DE MARCAS PRIVADAS Y PROPIAS FUNDADA EN 1992. ESTAMOS LOCALIZADOS EN MANTA - ECUADOR, CONSIDERADA LA CAPITAL DEL ATÚN DEL PACÍFICO ESTE. CONTAMOS CON MODERNAS INSTALACIONES QUE NOS PERMITE EXPORTAR NUESTROS PRODUCTOS A MÁS DE 20 PAÍSES EN LOS MERCADOS DE EUROPA Y LATINOAMÉRICA.

CALIDAD ANTE TODO

MODERNAS SALAS DE PROCESO, MAQUINARIA DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA EN PRECISIÓN Y EFICACIA, ESTRICTOS CONTROLES DE CALIDAD Y PERSONAL ALTAMENTE CAPACITADO, GARANTIZAN LA CALIDAD DE CADA UNO DE NUESTROS PRODUCTOS.

NUESTRA PLANTA CUMPLE CON TODOS LOS REQUISITOS TÉCNICOS Y CERTIFICACIONES DE CALIDAD, DE LAS CUALES PODEMOS DESTACAR BRC, IFS Y HACCP, LO QUE NOS PERMITE ATENDER A LOS MERCADOS MÁS EXIGENTES ESPECIALMENTE EN EUROPA.

SERVICIOS E INNOVACIÓN

NUESTRO PRINCIPAL ENFOQUE ESTÁ EN LA SATISFACCIÓN DE NUESTROS CUENTES, Y EL SERVICIO ANTES, DURANTE Y DESPUÉS DE LA VENTA ES PARTE DE NUESTRO TRABAJO DIARIO. ACOMPAÑAMOS NUESTRA FILOSOFÍA DE SERVICIO CON LA INNOVACIÓN, POR ELLO CONTAMOS CON UN DEPARTAMENTO DE I + D QUE NOS PERMITE DESARROLLAR NUEVOS PRODUCTOS EN CONJUNTO CON NUESTROS CUENTES Y ASÍ ENTREGAR UNA OFERTA DIFERENCIADA A LOS CUENTES FINALES.



NUESTRA CALIDAD Y SERVICIO NOS PERMITE EXPORTAR NUESTROS PRODUCTOS A MÁS DE 20 PAÍSES EN EUROPA Y LATINOAMÉRICA.

www.asiservy.com

ASISERVY



ATÚN SOCIALMENTE RESPONSABLE PARA EL MUNDO.



CMA Global Group

